



BREVES



TRAS FUGA EN VALPARAÍSO

Asociación de Gendarmes denuncia falencias en cárceles: incluyen San Antonio

● Frente a la fuga de ayer de tres reos desde el Complejo Penitenciario de Valparaíso, la Asociación Nacional de Suboficiales y Gendarmes (Ansoq) denunció que en mayo pasado habían alertado a la institución sobre las falencias en infraestructura y falta de personal en las cárceles de la Quinta Región, incluyendo la de San Antonio. Carlos Fernández, director de Ansoq, dijo que “hay una nula inversión y nula preocupación”. Agregó que “expusimos la problemática en mayo ante la Dirección Regional de Gendarmería. El escenario (de la cárcel de Valparaíso) se repite en penales de Los Andes, Quillota, Limache y San Antonio (...). Hay responsabilidades (por la fuga) administrativas que corresponden a la Dirección Regional”.

